

PRIX LUCIENNE GRACIA-VINCENT UNE POÈTE AIXOISE A L'HONNEUR

Pour la première fois, cette année 2016, ce prix a été décerné à l'écrivaine et poète aixoise Yannick Resch pour son anthologie personnelle de poésie, intitulée «Au plus haut du désir», publiée en mai dernier dans la collection «Calliopé» des Éditions Hippocrène.

Un prix décerné avec le soutien de la Fondation Saint-John Perse qui tenait à rendre hommage à la poète aixoise Lucienne Gracia-Vincent décédée en 2014 dans notre ville et qui a consacré sa vie à la poésie. Par ce prix, la Fondation souhaitait également exprimer sa vocation à soutenir la poésie contemporaine.

Professeur honoraire de Littérature à l'I.E.P. d'Aix, Yannick Resch a été, parallèlement, Chargée de cours à l'Université Paris IV Sorbonne, à l'Institut d'Études Politiques de Paris ainsi qu'à l'Université de Provence. Yannick Resch a consacré une partie de ses recherches universitaires à la littérature québécoise. Elle a publié, en 2008, une biographie littéraire du poète Gaston Miron : "Gaston Miron. Tel un naufragé" (éditions Aden). Elle est également spécialiste de l'œuvre de Colette qu'elle a coéditée dans la collection de la Pléiade chez Gallimard. En 2014, elle publie un essai biographique sur Colette et Isadora Duncan : "Ecrire/danser la vie. Colette et Isadora Duncan" (L'Harmattan).

«Les Muses d'Hippocrène» et son département «Les Éditions Hippocrène» adressent leurs plus chaleureuses félicitations à la lauréate et amie.

A. Del Giovine
Directeur Fondateur des éditions Hippocrène



Le temps

*Il nous échappe le temps
on l'oublie tout le temps.
À peine a-t-on le temps
de voir qu'il est bien temps
de prendre du bon temps
qu'il n'est déjà plus temps.
Trop lent trop court le temps ?
Ne perdons plus de temps
mettons le verbe aimer
à notre emploi du temps.*

Yannick Resch